

Fecha 02.10.2009	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Harán al agua prueba conjunta

La Cofepris y el Sistema de Aguas del DF acordaron realizar pruebas conjuntas para determinar si el agua potable de Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta está contaminada con materia fecal.

Los directores de ambas instituciones, Miguel Ángel Toscano y Ramón Aguirre, convinieron en que personal técnico de las dos dependencias sostuvieran una reunión, la cual se realizó ayer por la tarde en la Cofepris.

Ahí, acordaron tomar más de 100 muestras, y quedaron pendientes los lugares para los levantamientos, lo que definirán hoy.

